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常任委員会での活用事例 

 

【内容】毎回の積み上げを振り返りながら、話合い活動に時間を確保するができる。 
【使用アプリ】Jamboard 
【事例紹介】 ●書く時間をなくし、話合い活動に時間をかける。 

 常任委員会に各自１人１台端末を持参し、Jamboardを活用して、委員会活動の反 
省、目標に対する仕事内容、全校生徒への周知事項などを振り返りながら話合い活動を
行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

☆今まで毎回板書を行っていたが、ベースをコピーして少し各委員会で使いやすいよう 
に編集をすると、いつもより事前準備も早くできるので時間短縮になります。 
☆板書をする時間がなく、話し合う時間を限られた中で確保することができました。ま 
た、話し合った内容がすぐに全員と共有することができます。 

 

 

 

 

 

 

  ☆過去の委員会の内容も確認でき、積み上げができるようになりました。 
 ☆Jamboardを活用して話し合った内容を各委員に連絡を行ったり、オンラインでの委 
員会発表等に活用したりしています。 

【終わりに】 
 Jamboard の活用により、常任委員会の時間短縮や毎回の積み上げができるようになりま
した。準備時間を短縮させることで委員長同士で進め方を話し合う時間に時間を使えるように
なったり、１人１台端末を活用することで、全体共有の可視化による共通認識の下での委員会
活動にも繋がったりしました。しかし、学年別での話合いでは、十分な議論がなされないまま、
提出する学年もあり学年代表者のファシリテーション力が課題として残りました。大型提示装
置には一つのボードしか映し出せないので、委員会の流れについては可視化できないことも課
題となっています。 
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  ☆教育委員会指導主事より☆ 
 今回は常任委員会での活用事例の紹介でした。常任委員会は月１回程度の開催で、司会は生徒会
役員が行い、学級からの参加者は学期ごとに違うことが多いため、今回のような、円滑な運営や知
識の積み上げに役立つ取組はとても参考になることと思います。他にも授業以外での ICT活用事例
がありましたら皆さんで共有していきたいと思います。よろしくお願いします。 


